



Coupe du monde de football 2022 : un modèle mathématique prédit le Brésil

Description

Un modèle mathématique de l'Université d'Oxford prédit une victoire du Brésil en finale de la coupe du monde 2022.

Un banquier londonien envisage quant à lui l'Argentine.

Quant à moi, je m'en remets à un poulpe breton pêché à La Turballe, cousin du fameux Paul le poulpe dont les talents de voyant ne sont plus à démontrer. Son pronostic est une victoire de la France face au Brésil.

Imaginez une victoire 40 ans après l'épisode dramatique de 1982 au cours duquel la France a été éliminée en demi-finale à l'issue de la séance de tirs au but par l'Allemagne lors d'un match d'anthologie.

L'histoire étant tragique, la meilleure équipe de France fut celle de 1982 avec son carré magique Platini – Giresse – Tigana – Genghini, mais n'aura pas été sacrée au mondial. Elle se consolera avec l'euro 84.

Évitons une répétition de l'histoire en farce.

L'équipe de France est diminuée, elle n'est pas favorite de la compétition mais comme les qualités de vainqueur de Didier Deschamps sont impressionnantes, gageons que les joueurs atteindront la finale.

Rendez-vous fin décembre pour connaître le gagnant. Mon poulpe ou le matheux d'Oxford ?

Donald Duck

Categorie

1. Le mot de la semaine

date créée

2 décembre 2022